

## PRESSETEXT

Die gebürtige Wienerin ist schon seit frühester Kindheit der Musik verfallen und begann bereits als Kind mit der klassischen Gesangsausbildung.

Dort entwickelte sie ihre markante Mezzosopran-Stimme und begann in Musical-Aufführungen der Junior Class mitzuwirken.

Neben diversen Soloprojekten war sie auch bei einem der größten Chöre Europas Mitglied und somit bei vielen nationalen und internationalen Konzerten dabei – insbesondere als Solistin bei Musical-Events.

Ihr Repertoire reicht von den Highlights aus dem Musical Genre bis hin zu den beliebtesten Hits der Schlagerszene.

Seit 2017 arbeitet sie erneut aktiv an ihrem musikalischen Werdegang welcher sich sowohl auf den Musikbereich Schlager als auch Musical gleichermaßen bezieht.

2019 hat sie neben diversen Auftritten und Events gleichzeitig mit ihrem Künstlerkollegen "Von Gründorf" den neu interpretierten Song "Ich bin da um dich zu lieben" für sein neu im Handel erscheinendes Album "Dafür lohnt es sich zu leben" im Tonstudio von Johnny "The Face" Matrix eingesungen.

Im Jahr 2020 hat sie mit dem erfolgreichen Produzenten Johnny "The Face" Matrix zwei eigene Solonummern aufgenommen und produziert.

„Außer Kontrolle“ und „Alles und noch viel mehr“ heißen die beiden Singles welche seit dem Sommer 2020 online erhältlich sind.